

Axe 4 : Promouvoir l'initiative locale, la décentralisation et sortir du Grand Est

Promouvoir l'initiative locale et encourager la décentralisation est essentiel pour dynamiser nos territoires. Il est crucial de permettre aux communautés de prendre en main leur développement en tenant compte de leurs spécificités. En se détachant de la région Grand Est, nous visons à redonner plus d'autonomie et de pouvoir décisionnel aux acteurs locaux. Cette démarche favorisera une gestion plus adaptée et réactive aux besoins de chaque territoire.

- L'Alsace possède une identité culturelle forte, avec ses traditions, sa langue, et son patrimoine unique. La sortie du Grand Est renforcera sa compétitivité et sa croissance.
- La décentralisation favorise une prise de décision plus rapide et adaptée aux réalités locales.
- Une gouvernance plus proche des citoyens encourage la participation et l'engagement des habitants dans les décisions locales, renforçant ainsi la démocratie.
- La décentralisation permet une allocation plus efficace et pertinente des ressources publiques, réduisant le gaspillage et optimisant les dépenses.

